

Herzlichen Glückwunsch an unseren Leser mit dem Nickname „Michael TE“ – er hat den Wettbewerb „Düsselquiz 2018“ gewonnen und damit seinen Titel aus dem Vorjahr erfolgreich verteidigt. Insgesamt haben sich genau 54 Leserinnen und Leser beteiligt. Die Mehrheit hat aber nur bei einer, zwei oder drei Folgen mitgespielt. So wundert es nicht, dass der Sieg unter den Teilnehmern ausgekegelt wurde, die regelmäßig Lösungen eingereicht haben. Hier lag Michael TE mit 13 Beteiligungen bei insgesamt 16 Quizzen im Wettbewerb vorn – dicht gefolgt von den Lesern Thomas Hoerter und Paul Klaus, die elf- bzw. siebenmal mitspielten. Insgesamt wurden bei den 16 Quizzen 101 Lösungen eingereicht, von denen 78 richtig waren. Der Sieger erhält als Hauptpreis den tollen Sammelband „**Düsseldorfer Erinnerungsorte**“, den das Stadtarchiv herausgebracht hat. Danke an alle fürs Mitspielen. Und nach dem Düsselquiz ist vor dem Düsselquiz...